



MEDCAM France
Association des Médecins
Camerounais en France

MedCam France
Association des Médecins
Camerounais de France
Association loi 1901
N° W751224953



Président : Dr Dieudonné KENMOGNE ; Vice-Président : Dr Clarisse KINGUE
Secrétaire générale: Dr Léopold TAGNE; Trésorier: Dr Roger KADJI, Chargé de missions: Dr Thomas KANA

1er SYMPOSIUM de la DIASPORA Médicale Camerounaise

COMPTE RENDU

Les médecins Camerounais en France ont décidé de mettre en commun leurs compétences et leurs expériences au service du peuple Camerounais.

Pour agir efficacement et concrètement, il était nécessaire de connaître le fonctionnement du système sanitaire et la démographie médicale au Cameroun, ce qui a justifié l'organisation de ce symposium.

Le symposium s'est déroulé: le 8 avril 2017 à l'Ambassade du Cameroun à Paris :

- ❖ Sous le haut Patronage de S.E.M Samuel AYOLO MVONDO accompagné de ses collaborateurs ;
- ❖ Parrainé par le Dr Guy SANDJON Président de L'Ordre National des Médecins du Cameroun accompagné du Professeur TETANYE EKOE ;
- ❖ Avec la participation du :
 - Dr ZOA NANGA, DHOS Ministère de la santé ;
 - Dr TAPKO Jean Baptiste ancien Expert de OMS et ex président de SATS ;
 - Dr NGOUATNA Serge, Médecin Anesthésiste Réanimateur. du C.U.R. Yaoundé ;
 - Pr MEKONTSO DESSAP Armand, du CHU Henri MONDOR ;
 - Pr Denis WOUESSIDJEWÉ; Pharmacotechnie et Biopharmacie, Faculté de pharmacie de Grenoble) ;
 - Dr Foued EL GHARBI, Neuro réanimateur au CHU Pitie salpêtrière ;
 - Dr Willy Serge MFAM, Médecin Anesthésiste Réanimateur du CHG Orléans ;

La cérémonie d'ouverture était marquée par l'allocution de SEM l'Ambassadeur qui a loué l'initiative et la participation massive des médecins.

Après la cérémonie d'ouverture,

Le Dr ZOA NANGA a présenté avec précision la situation sanitaire du Cameroun Il en ressort que l'offre de soins est peu ou prou suffisante (4034 formations sanitaires soit 1/ 5300 habitants). Cette situation devrait s'améliorer grâce au plan d'urgence Triennal. A contrario, les Ressources Humaines médicales sont insuffisantes. En effet, on compte un Médecin Généraliste pour 16 .000 habitants et un Médecin Spécialiste pour 62000 habitants.